

## **BAB V**

### **KESIMPULAN**

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti, maka dapat diambil kesimpulan bahwa:

1. Gaya bahasa Ustadz Hanan Attaki di Masjid Trans Studio Bandung dengan berbagai tema yang ada di dalam youtube tersebut maka ia menggunakan gaya bahasa yang bervariasi yakni yakni gaya bahasa berdasarkan pilihan kata yaitu gaya bahasa percakapan, gaya berdasarkan nada yaitu, gaya menengah, gaya bahasa berdasarkan struktur kalimat yaitu gaya bahasa Klimaks. Dan Gaya Gerak tubuh Ustadz Hanan Attaki Masjid Trans Studio Bandung dengan berbagai tema yang ada di dalam youtube tersebut maka ia menyampaikan dakwahnya. Ustadz Hanan Attaki Memberikan senyuman disaat menyampaikan ceramahnya. Diamenggerakkan tangan, jari, dan sorotan mata sebagai komunikasi non verbal yang mana untuk memperteguh, menekankan komunikasi verbalnya
2. Kualitas Suara Dari Ustadz Dalam Berdakwah di Masjid Trans Studio Bandung dengan berbagai tema yang ada di dalam youtube tersebut maka ia menyampaikan dakwahnya memperhatikan irama suara yaitu pitch dan pause. Dalam ceramahnya, dia mampu mempergunakan tinggi rendahnya suara, keras dan tidaknya suara berdasarkan penghayatan materi. Serta mampu meletakkan jeda pada bagian tertentu sehingga penonton memahami isi dakwah apa saja yang disampaikan oleh Ustadz Hanan Attaki..

3. Hubungan Ustadz dengan Penonton, kontak mata yaitu Salah satu teknik dalam menjalin hubungan secara langsung dengan penonton, karena dengan kontak mata dapat mengendalikan dan mengarahkan perhatian penonton. Seperti yang dilakukan Ustadz Hanan Attaki dalam menjalin hubungan dengan penonton ia saat berdakwah pandangan matanya menatap seluruh penonton, pandangan mata tegas dan menatap seluruh penonton, Dengan kontak mata mengungkapkan bahwa ia menghargai dan menghormati semua penonton yang hadir pada kajian tersebut. Dan tak lupa agar hubungan ia dengan penonton terlihat akrab, ia selalu menyelipkan humor-humor yang sehat dan dapat diterima oleh penonton.
4. Kemampuan melawak dalam berdakwah, Dalam dakwah yang Ustadz Hanan Attaki sampaikan kepada penonton ia selalu menyelipkan humor tentang problematika anak zaman sekarang. Humor disela-sela dakwahnya menjadi salah satu nilai plus yang membuat para penonton betah mendengarkan dakwahnya karena tidak membosankan. Kadang ustadz Hanan Attaki membuat humor yang membuat anak-anak muda baper (bawa perasaan). Seperti pada video youtube yang berjudul “mager “saya pernah denger dua anak muda sama-sama lagi ngobrolin tentang perasaan, dua-duanya ngomong dan curhat. Saking zilzalnya saya hanya senyum saja, ustadz kok diam saja sih “sakinah hehe” beda kita beda nasib, malah saya panas-panasin saya telpon istri saya” yang gimana.. apa segala macam” wah ustadz mah sengaja, wah makin zilzal mereka. sampai

mereka “wah ini kenapa ustadz? kita lagi gempya ya?....”.Saat ia menyampaikan dakwah tersebut penonton tertawa.

5. Respon penonton saat dan setelah menyaksikan dakwah dari Ustadz Hanan Attaki mau dari menyaksikan langsung di Mesjid ataupun hanya menyaksikan di media sosial seperti youtube, respon saat menyaksikan dakwah di mesjid Trans Studio Bandung banyak penonton yang merepon dengan baik seperti terus memperhatikan ustadz hanan attaki yang sedang berdakwah dan juga penonton yang menonton dakwahnya merespon dengan antusias karena yang menonton dakwahnya sampai ke luar mesjid saking membludaknya yang menonton dakwahnya. Diluar mesjid pun tersedia layar besar untuk masyarakat yang tidak kebagian didalam mesjid. Diluar mesjid pun tersedia layar besar untuk masyarakat yang tidak kebagian didalam mesjid. Respon pun terlihat di media sosial youtube yang mengomentari beberapa video ustadz hanan attaki saat berdakwah. Seperti ““MasyaAllah ustadz,tadinya saya ga suka sama sejarah semenjak dengar ceramah ustadz yang tentang sejarah nabi itu dan pembawaan ustadz juga yang menyenangkan jadi saya suka sejarah”.-Risma Melati. Lalu ada lagi yang berkomentar seperti ini “jazakumullah khoir ustadz, sirahnya keren ustadz menyampaikan dengan bahasa yang mudah dipahami”-Rizky Almaidah. Dan masih banyak lagi komentar yang positif di halaman youtube Ustadz Hanan Attaki yang rata-rata komentarnya pun sama yaitu mereka menyukai pembawaan Ustadz Hanan Attaki yang bisa mudah dipahami dan dimengerti.